



Mayo 23, 2018

Durante la jornada se inauguró el monumento de Héroes de Malvinas y se informó que el mes próximo se licitará la obra de la planta de agua potable, que contará con un presupuesto de 30 millones de pesos.

Se celebró ayer el 45º aniversario de San Patricio del Chañar, con un acto que encabezaron el secretario general de Gobierno y Servicios Públicos, Leonel Dacharry –en representación del Ejecutivo provincial– y el intendente local Juan Ramón Oses. También estuvieron presentes el ministro de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno y el diputado provincial Ramón Soto.

Durante el acto, Dacharry transmitió los saludos del gobernador Omar Gutiérrez, destacó los logros de la comunidad y comprometió que el gobierno provincial seguirá respaldando al intendente y al pueblo “en este camino de trabajo y progreso”.

El secretario resaltó el aporte de 5 millones de pesos que se hizo al municipio -con fondos de Responsabilidad Social Empresaria-, con el cual se adquirió un camión desobturador. Asimismo, enumeró una serie de acciones que se realizaron para la localidad, como la repotenciación de la estación Planicie Banderita por parte del Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN), por más de 35 millones de pesos; y las obras que Vialidad está ejecutando sobre la ruta 51.

También informó que durante el mes próximo el Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) licitará la planta de agua, con un presupuesto de 30 millones de pesos. En materia de educación, destacó que se transfirieron fondos por 6 millones de pesos para la pileta del CEF 10, y que otros 51,5 millones de pesos ya fueron gestionados para la nueva escuela 364, obra que se espera iniciar pronto.

“Son obras importantes para este querido pueblo y, en este sentido, seguiremos por el camino que trazaron con esperanza los pioneros”, afirmó y agregó que “vamos a seguir gestionando obras y acciones, con la mejor herramienta que tenemos en nuestras manos: la de trabajar y trabajar”.

Por su parte, el intendente expresó que “estos 45 años son un momento de mirar hacia el pasado y el futuro. Al mirar el pasado, recordemos y rindamos homenaje a los primeros pobladores, vecinos y autoridades que forjaron esta localidad. Ellos son nuestro ser y toda nuestra vida”.

El jefe comunal resaltó logros como la construcción de plazas integradoras, la creación del área municipal de discapacitados, la compra de una combi para el transporte de discapacitados y ancianos. Además, destacó que se reequipó el parque automotor y se asfaltaron cuadras de la localidad.

Durante la jornada se inauguró el monumento Héroe de Malvinas, en el barrio Jardín. En el acto se entregaron reconocimientos a los antiguos pobladores y pioneros. El secretario Dacharry, en representación del Ejecutivo provincial, entregó elementos deportivos para las escuelas.

Neuquén Informa